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「中国はやくざと同じ」「頼まれても行かない」 2010/09/23 08:16 

  石原慎太郎東京都知事ＧＪ！！！ 
  

  尖閣が「日米中関係の試金石」に 

 那覇市議会が中国に抗議決議！ 

  
   民主党政権糾弾！「国民集会」のレポートを優先させたので後回しになってしまいましたが、21日には、注目すべきニュース

が重なりました。尖閣に関する日本側の対応で、掲載した石原発言と那覇市議会の決議、そして馬淵国交大臣の中国国家観光

局副局長の表敬訪問拒否のニュースです。これに前原外務大臣の発言くらいが目下のところ日本側の対応として評価できるも

のでしょう。まずはご覧下さい。 
  

 
この人が総理大臣だったなら…  

  

  「中国はやくざと同じ」「頼まれても行かない」と石原知事 
   中国・北京市への来月中の訪問を予定していた東京都の石原慎太郎知事は２１日、尖閣諸島沖で起きた中国漁船衝突事件

への中国側の強硬姿勢を受けて、「あんな不愉快な国には頼まれても行かない。閣僚級交流を停止するというが、私は閣僚級

以上ですから」と述べ、訪中を取りやめる意向を示した。 
  
   石原知事は同日開会した定例都議会の後、報道陣に対し、「中国がやっていることは理不尽な、やくざがやっていることと同

じ」と怒りを見せ、「何で政府は実行処置をとらないのか。例えば日本の潜水艦が韓国や北鮮、中国の領海を侵犯したら爆雷を

落とされる。何で日本はやらないのか。防衛省はアメリカとの防衛演習を尖閣でやればいい」などと語った。 
  
   さらに石原知事は、尖閣諸島の問題が「日米中関係の試金石になる」と指摘。「アメリカは必ず化けの皮をはがす。日本に対

し、アメリカが動かないということになれば、東南アジアにおけるアメリカの権威失墜が歴然となる。世界の不信を買う 初の取っ

かかりを作るのは尖閣だ」と力説した。（後略 産経新聞2010.9.21 14:48） 
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沖縄県民、自由と平和のための国防決起集会 『沖縄 
防衛決戦』 で車椅子でデモ行進するJNSの仲村会長 

（画像クリックでJNSの詳しいレポートへ） 
  

   漁船衝突事件で中国政府に抗議決議…那覇市議会 
 沖縄県石垣市にある尖閣諸島沖の日本領海内（東シナ海）で、海上保安庁の巡視船に中国漁船が衝突した事件で、那覇市議

会は２１日、中国政府に抗議する決議案と、日本政府に毅然(きぜん)とした対応を求める意見書案をそれぞれ全会一致で可決

した。事件を巡る決議や意見書の可決は同県内で初めて。 
  
   決議では「歴史的にも国際法上も尖閣諸島は日本固有の領土であることは明白」と指摘した上で、中国漁船の領海侵犯と船

長による公務執行妨害事件に抗議し、中国政府に再発防止を求めた。意見書では日本政府に同諸島が固有の領土であること

を諸外国に示し、同海域で日本の漁船が安心して操業できるような措置を要請した。（2010年9月21日19時31分  読売新聞）  

  
不起訴なら「日本の民主主義は死にます」 
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 尖閣は「日本型VS中国型」の統治システムの戦いであ 
りアジアが息をつめて見ている、という青山繁晴氏。 

  
  胸がスカットする石原発言ですね。有史以来、これほどあからさまに支那が日本を恫喝したケースはありません。オドオドした

対応しかできない菅・仙谷では力不足は誰の目にも明らかで、ここはオールジャパンで支那と対峙しなければなりません。いま正

に「日本か否か」が問われている局面です。日本の政党ははやく声明を出すべきです、地方議会は那覇市に続くべきです。国会

議員・地方議員だけでなく、民間の我々も出来ることは沢山あります。   
   

 まず、日本政府に「尖閣問題では日本の法律に基づいて毅然とした対応を求める」メール、電話、FAXを首相官邸と政権与党

である民主党にジャンジャン送りましょう。支那はとうとう温家宝首相まで「無条件で船長を釈放せよ、さもなくば一層の措置をと

る」と恫喝しています。これはある意味で「宣戦布告」にちかい脅しだと思いますよ。繰り返しますが上海万博の日本館は休館す

べきでしょう。 
  
 遊びの観光で支那に旅行を計画している日本人は、当面自粛しましょう。こんなにギスギスしている雰囲気で支那に観光して

も、身の危険はあっても楽しくはないでしょう。いくなら反日教育をしている特定アジアではなく、親日国に行くべきです。また、現

在支那に旅行中の日本人はただちにつまらん買い物などせずに帰国する事をお勧めします。 
  

原子力空母・ジョージワシントンの密かな派遣も？ 

 
原子力空母ジョージワシントンのさりげない派遣 
が日米間で密かに検討されているという青山さん 

のスクープ情報が後半にあります。 
  

 金美齢さんがかねてから主張しているように「チャイナ・フリー」を実践しましょう。特に食料品は原産国表示をチェックして「中国

産」を買うのを止めましょう。毒餃子事件を思い返して下さい。あれだけの事件を引き起こしたのにも拘わらず、結局支那は日本

人に謝らなかったはないですか？ 
  
 身近に怪しい支那人を見付けたら、直ちに警察・入管に通報しましょう。宮崎正弘氏は自身のニュースレターで「まずは中国か
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らの帰化申請の受付を一時的に中断したらどうか。中国人留学生を全員所轄官庁に呼び出して状況の審査を行い、在日中国企

業に税務査察を送り込んだり、このチャンスを生かし、日頃の不正を暴く必要があるのではないか」（9月22日付け）と提案してま

すが、政府がやらなければ民間人の我々が実行するしかりません。これは人ごとではなく、私達自身の問題ですよ。  
  

 
沖縄で「尖閣は日本の領土」を訴えたJNSのデモ行進。  
日章旗と星条旗の組み合わせはほとんど見た記憶が 
ありません。 （星条旗新聞の写真から、上の画像も） 

  
産経新聞国際面の関連記事 

【主張】尖閣漁船事件 危険はらむ中国首相発言  

【尖閣衝突事件】ダライ・ラマ来日 中国が異例の「招聘取り下げ要求」   

 米国防長官の訪中招請 中国、軍事交流再開へ  

【尖閣衝突事件】中国国家観光局幹部、国交相主催のレセプション欠席 ＡＰＥＣ観光相会合  

【尖閣衝突事件】「日中知事交流」も延期、中国側が通告  

【尖閣衝突事件】中国国家観光局、旅行博への出展取りやめ  

【尖閣衝突事件】中国当局が観光業界に訪日旅行の自粛要請   

【尖閣衝突事件】前原外相、政府対応の説明に意欲「中国は大事な隣国」  

 尖閣衝突事件 中国、報道を規制 自国批判への転化警戒？  

 中国、白樺単独開発辞さず？「問題解決のカギは日本の手の中に」と外務省報道官  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
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タグ： 尖閣諸島  支那恫喝  やくざと同じ  石原慎太郎東京都知事  馬淵国交大臣  前原外務大臣  那覇市議会   

   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/23 08:30Commented by maaz さん 

これは、いいチャンス！ 
日本企業は、中国からとっとと撤退しましょう。 
実際、アメリカ企業なんかは別の国にシフトしているのに、日本企業だけがなぜか愚図愚

図して動かないんですよね。日本企業でも、機敏な所はベトナムあたりに移動しています

が。 

 
必死になってるのは中国の方ですから、日本はあくまでも国内事案として処理すればい

いのです。 

 
それにしても民主党の沖縄基地対応に対して、アメリカはこういう所で取り返しにくるんで

すね～抜け目ない。というか民主党がバカでなければ、思いやり予算の増額なんて話は

でなかったでしょうし、中国が調子に乗る事もなかったと思いますけどね。  

 

2010/09/23 08:38Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
私は、仕事柄、多くの企業担当者とお会いするのですが、多くの企業はカントリーリスクの

高い中国に深入りするのは、本音では避けたいと考えています。しかし、日本国内の消費

が極端に落ち込んでいる今日、中国国内での売上で日本国内消費の落ち込みをカバー

しているという現実があります。 
仮に中国から全面撤退した日本企業が倒産すれば、大量の失業者が生まれます。この

点、企業経営者として頭が痛いところだと思います。 

 
なお、中国では日本を含む外国企業が商品を販売する際、かなり細かい製品情報の開

示を求められます。これは、その製品の根幹をなす部分であり、この開示に抵抗があるた

め、中国での販売を断念した企業もあります。以前、ソースコードの開示が問題になった

ことがありますが、それ以外にも高いリスクがあることを私たちも知る必要があるでしょう。

 
理想的には、中国に依存しなくても、日本企業が勝ち残ることができることを、消費者も含

めて、真剣に考える必要があると思います。  

 

2010/09/23 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>日本企業は、中国からとっとと撤退しましょう。 
 
いずれは直面する問題です。ここで譲って沖縄取りに来たら対峙できるかというと答えは

明白ですね。 

 
>必死になってるのは中国の方ですから、日本はあくまでも国内事案として処理すればい

いのです。 
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御意。 

 
>それにしても民主党の沖縄基地対応に対して、アメリカはこういう所で取り返しにくるん

ですね～抜け目ない。 

 
本当に「世界は腹黒い」ですね(^^；。  

2010/09/23 08:51

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>この点、企業経営者として頭が痛いところだと思います。 

 
でもいずれ直面する問題です。支那の属国になっても企業は自社の売り上げが欲しいか

という選択です。 

 
>それ以外にも高いリスクがあることを私たちも知る必要があるでしょう。 
 
情報感謝です。 

 
>理想的には、中国に依存しなくても、日本企業が勝ち残ることができることを、消費者も

含めて、真剣に考える必要があると思います。 

 
法律もルールも無視しろという支那の言い分を飲んでも「まあまあ」でいくか、日本人の覚

悟が問われている局面ですね。 

 

2010/09/23 09:19

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
尖閣諸島の海域で海上保安庁の人達はほぼ不眠不休で頑張っていると思い

ます。しかしながら、その過酷な勤務の状態を報じないマスコミの姿勢には疑問を感じま

す。 

 
先ほど、海上保安庁には現場に激励の言葉を伝えていただくようにメールしました。海上

保安庁のメールアドレス： shitsumon-x2mm@kaiho.mlit.go.jp 
 
また、首相官邸ホームページのご意見募集に、 

https://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken_ssl.html 
下記の書き込みをしました。 

 
「尖閣諸島問題に毅然とした対応を！ 
世界第6位と広大な我が国の領海及び排他的経済水域を、たった121隻の巡視船と１万

２千人余の海上保安官が必死で守ってくれています。 
政権として対応すべきことまで現場に負担を押し付けるのではなく、国として速やかに打

つべき手を打ってください。 

 
１ 海上保安庁に対する人員、予算及び立法等支援 
２ 海上自衛隊に対する海上警備行動の準備 
３ 陸上自衛隊の南西諸島への配置 

 
領土（領海）は、国民及び主権と並んで国家の三要素の 初に来る も大切なもので

す。 
ここで毅然とした対応を取らなければ、国家としての自己否定になります。 
中国が狙っているのは、まさに日本の国家としての自己否定ではないでしょうか。 
少ない人員と予算にも関わらず、尖閣諸島の過酷な環境の中で 
連日「国益を守る」任務に邁進しておられる海上保安庁の皆様には 
心から敬意を表します。」  

 

2010/09/23 14:12Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
今こそ、菅総理はハッキリと大きな声で 
尖閣湾に領土問題はない！！ 
漁船の船長は、国内法で対処する！ 
きっぱりと言って欲しい。 

 

6「中国はやくざと同じ」「頼まれても行かない」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1810191/



 
仙石官房長官も、役立たずな、コメントや 
記者会見はヤメテ欲しいです。  

2010/09/23 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>その過酷な勤務の状態を報じないマスコミの姿勢には疑問を感じます。 
 
はい。伝えるのは支那から観光客が減って大変だという声ばかりです（怒）。 

 
>下記の書き込みをしました。 
 
おお～ありがとうございます。こういうメールがどんどん行けば官邸も少しは考えるでしょ

う。  

 

2010/09/23 14:52Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。 
 
>尖閣湾に領土問題はない！！ 
>漁船の船長は、国内法で対処する！ 
>きっぱりと言って欲しい。 
 
多くの国民はそれを支持するでしょう。 

 
>仙石官房長官も、役立たずな、コメントや 
>記者会見はヤメテ欲しいです。 
 
対小沢には強気らしいですが、対支那には哀れなくらいに卑屈な小心者ですね、会見を

見ていてあきれましたよ。「即刻辞任しろ！」と言いたいです。 

 

2010/09/23 16:45Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
JNSから20日の沖縄県民、自由と平和のための国防決起集会 『沖縄防衛決戦』の画像

を送って頂きましたので、画像を差し替えました。 

 
また風林火山さんの情報により青山繁晴さんのアンカーの動画を二つ、追加で加えまし

たので是非ご覧下さい。  

 

2010/09/23 17:40Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん今晩は、 

 
青山繁晴さんのアンカーの動画を二つ、今、見終えました。鋭く核心を付いていると思い

ました。 

 
中国側も落としどころを熟考していると思います。「日本国の現政権とは本件は交渉しな

い」と、云ってきたら、菅氏以下、どうするのでしょうね？自民党政権の場合は、政府特使

としてそれなりの人物を送って来ましたが、民主党筋ではその様な人物が居ませんね？  

 

2010/09/23 18:04Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
昨日から青山氏のこの動画を探していました。 
こちらにアップして下さって感謝します！ 
政府の腰が引けた対応では、今回は国民が納得しない空気ですね。 
もっと、もっとこの機運を醸成させましょう。 
西村真吾先生も沖縄まで出かけて下さってるし。 

 
沖縄で小学校の先生をしている、憲法九条命で自衛隊と米軍大嫌いの知人のことを思っ

ています。 
今日も近所のお年寄りを学校に呼んで、先の大戦の悲話を子供たちに聞かせているので

しょうか（去年の夏は頑張ってやってました－泣）。 

 

7「中国はやくざと同じ」「頼まれても行かない」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1810191/



みんなが日本の誇りを、この際取り戻したらいいですね。  

2010/09/23 19:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>鋭く核心を付いていると思いました。 
 
はい、さすが、ですね。 

 
>中国側も落としどころを熟考していると思います。 
 
しかし選択肢は自ら狭めていると感じますよ？ 

 
>「日本国の現政権とは本件は交渉しない」と、云ってきたら、菅氏以下、どうするのでしょ

うね？ 

 
親中派がそういわれたら、速やかに内閣総辞職でしょう。 

 
>民主党筋ではその様な人物が居ませんね？ 
 
もっと 悪の選択が小沢です。やはり民主党政権打倒！しか選択肢はありません。 

 

2010/09/23 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>もっと、もっとこの機運を醸成させましょう。 
 
御意。もっと大騒ぎして日本人のナショナリズムに火をつけたいですね。 

 
>みんなが日本の誇りを、この際取り戻したらいいですね。 
 
はい。そう言う方にはチベット・ウイグルの惨状が日本に起きても良いのか、と聞いてみた

いですね。 

 

2010/09/24 00:14Commented by 素浪人 さん 

日本の取るべき道は、もう先から明々白々だ。 
核武装、断交（中韓露）、自存自衛（駐留なき日米同盟）、徴兵制、マスゴミ統制…… 

 
民主はクズだ。だが、自民に復活されてもどうしようもない。 
上の内容が全て実現出来る様な政党でないと駄目だ。 
今回の件は、日本の腐った言論空間に少しは風穴（ピンホール位？）を空けたかも知れ

ない。 

 
中国人＝小汚くて、近寄りたくもない豚ども、と思う位の神経が、全日本人に求められて

いるのだ。未だに話し合いで解決を、なんてほざいているやつは、てめえがチョンの将軍

様とか、豚どもの棟梁にお願いして来い。  

 

2010/09/24 00:15Commented by ユリック さん 

中国はレア・アースの対日輸出を全面的に禁止したそうですね。 
日本の製造業にどれほどの影響が出るのか、とても心配です。 
少なくとも、日本は中国に対する全ての援助を止めるべき。人も物も、中国との行き来は

制限すべき。 
その結果、中国の嫌がらせがエスカレートし、色んな形で日常生活上、我慢を強いられる

ことになっても私は平気です。  

 

2010/09/24 04:22Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん おはようございます。 
 
>核武装、断交（中韓露）、自存自衛（駐留なき日米同盟）、徴兵制、マスゴミ統制…… 
 
ここまでくると共感できますね。 

 
>上の内容が全て実現出来る様な政党でないと駄目だ。 
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いきなりは絶望的でしょう。一歩一歩現実的に考えると、まずは反民主で結集して現政権

を打倒しないと。 

 
>今回の件は、日本の腐った言論空間に少しは風穴（ピンホール位？）を空けたかも知れ

ない。 

 
反日左翼、在日、親中派の声がさっぱり聞こえませんね？ 

 
>中国人＝小汚くて、近寄りたくもない豚ども、と思う位の神経が、全日本人に求められて

いるのだ。 

 
石原都知事の認識はそれに近いような気が(^^；。  

2010/09/24 04:29Commented by 花うさぎ さん 

To ユリックさん おはようございます。 
 
>中国はレア・アースの対日輸出を全面的に禁止したそうですね。 
 
この報道は各社ニューヨークタイムスが伝えた、という情報ですね。米ブルームバーグは

否定してますし、確定情報はもう少しみてからでしょう。 

 
>日本の製造業にどれほどの影響が出るのか、とても心配です。 
 
事実なら打撃は大きいですが、中国に進出している外資は引き揚げに動くでしょうから、

中国にとっても諸刃の剣だと思います。 

 
>少なくとも、日本は中国に対する全ての援助を止めるべき。人も物も、中国との行き来

は制限すべき。 

 
やることはいくらでもありますね。個人的には国費で招待している中国人留学生を止める

事からやって欲しい、生活保護も。 

 
>その結果、中国の嫌がらせがエスカレートし、色んな形で日常生活上、我慢を強いられ

ることになっても私は平気です。 

 
支那と関わるとろくな事がないという歴史の教訓を忘れた罰ですね。日本国民が「国」意

識に目覚めるならむしろチャンスかも知れません。 
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